1er novembre 2022

Edition n° 207



candale caché derrière la vente de reptiles

Depuis un certain nombre d'années, la mode de posséder un reptile s'amplifie. Ce fait engendre donc un business présent dans le monde entier. Parmi les pires bises se trouve la bourse de Hamm Allemagne). Des centaines d'éleveurs venu du monde entier s'y rendent afin de s'échanger, acheter ou vendre des reptiles. Ce sont durant ces weekends interminables que ces bêtes sont le plus souvent maltraitées. Enfermées dans de minuscules boites en plasmatique afin de faire économiser argent et place à leurs propriétaires, leur bien-être est fortement négligé. Découvre dans l'article page 8 les causes et les conséquences de ce phénomène, mais aussi de plusieurs témoignages d'éleveurs suisses contre ce genre de traitement.

e jeter dans la gueule du bambin Inde : le 31 octobre dernier, Deepak, un enfant âgé de 8 ans, riposte à une morsure de cobra en mordant ce dernier. L'enfant s'en sort indemne cependant l'action du garçon cause la mort du Ce jour-là, les rôles s'inversent et la bête devient la victime.

## Un reptile ne pleure pas il souffre en silence



nterview : de M. Lucas Orsini qui a atteint ce weekend le but ultime de tout éleveur. À travers cette discussion, nous allons découvrir son parcours m pliq ainsi que ses péripéties pour y parvenir.

